



## Titular de la CNDH afirma que los cuestionamientos a la Comisión son por no repartir dinero

Durante su comparecencia ante la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, Rosario Piedra Ibarra, titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, dijo que en su institución ya no existe la Dirección de Comunicación Social y que por eso la atacan e inventan notas.

Afirmó que no hay marcha atrás, que no se despilfarrará el dinero del pueblo en repartir chayotes para que los alaben y nunca volverá a pasar que sean gestores de políticos.

<https://drive.google.com/file/d/1b5dQwyocPYNjgnZpdiPY2hdqrLJfcto1/view>